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■ 6月の誕生人から一言…
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会長就任挨拶

幹事就任挨拶

会計就任挨拶

近　藤　　　猛第57代会長

加　藤　定　伸

2008年 6 月、松山中央ＬＣに入会させていただきまし
た。特に印象的な奉仕活動は、45周年（加藤嘉明騎馬像）
50周年（正岡子規像）55周年（坊っちゃんとマドンナ像）
の ３ 回の周年事業などである。

入会してから数年間は、何もわからないまま行事に参
加し、家内からは「ライオンズクラブは、お金と数の力で
目立つものを作る年寄りの幼稚園」と言われ、僕も「そ
の通りだな」と思っていました(笑)。しかし最近は、銅像
の前で観光客が楽しそうに記念写真を撮るシーンに触れ
たり、女子中学生ソフトボール大会では伊予銀行ソフト
ボールチームのプロのお姉さん達から直接指導を受けら
れる機会を提供することで、 1 人でも多くの若者が「ス
ポーツが大好きになり生きがいと誇りを持てる人格に成
長するきっかけになればいいな」と思ったりする。

東日本大震災、熊本地震などではライオンズクラブ国

際財団から多額の支援をしていていることを知り、僕達
のお金が世界で役に立っている達成感のようなものも感
じる。

年を重ねてくると本来のライオンズクラブの存在する
意味が頭ではなく、体で解ってきた気がする。
「愚者は経験に学び賢者は歴史に学ぶ」という言葉があ

る。
6 月に全会員に配付された55周年記念誌を是非見てほ

しい。55年前どんな先輩経営者が松山中央ライオンズク
ラブを創ってくれたのか。55年間どんな奉仕をしてきた
のか。世界のライオンズの歴史は・・・。

近藤猛会長のもと、加藤定伸会計、新宮幸孝ＬＴ、戸
梶直美ＴＴと力を合わせクラブ会員の皆さんが楽しく充
実した活動が出来るように頑張ります。ご指導＆ご協力、
宜しくお願い致します。

本年度 、『会計』という大役を仰せつかりました、ブ
リヂストンタイヤの加藤でございます。

2010年の ９ 月に入会し、もう少しで丸10年になります。
一昨年度はライオンテーマ、昨年度は計画・出席委員

長という立場で、クラブ運営に携わってまいりましたが、
三役の会計という立場は、それらとは別の責任とプレッ
シャーがあると考えます。

松山中央ライオンズクラブの金庫番、間違いの無い様、
無い知恵を振り絞って、微力ながら近藤会長を支えてい
きたいと存じます。

より一層頑張ってまいりますので、皆様のご協力を、ど
うぞ宜しくお願い申し上げます。

この度2020年度の会長を拝命しました近藤です。現在
中央ライオンズクラブは会員数11９名を擁する中四国最
大のクラブです。諸先輩方の努力で築き上げられた歴史
あるクラブの会長職を引き受けさせていただき、身が引
き締まる思いです。

コロナ禍の中の船出となってしまいました。 ３ 密を避
けなければならないので、会員の皆様にも何かとご不便
をおかけすることになると思います。ご理解とご協力の
ほどをよろしくお願いいたします。また、残念ながら小
児糖尿病対策への支援、レクリエーションバレーボール
大会、薬物乱用防止パレード、小中学生ゴルフ大会等は

中止が判明しております。今後も中止になるアクトもあ
ることと思います。そんな中でどういう形で地域社会に
奉仕できるか考えなくてならないと思います。ただ、今
こそ社会奉仕が求められている時だと思います。中央ラ
イオンズクラブだからこそできることもあると思います。
会員の皆様のご意見やお知恵を借りながら、中央ライオ
ンズクラブならではの奉仕ができればと思っております。

私もいまだまだ未熟者です。皆様のご意見、ご鞭撻を
受けながら、この一年間微力ながら精いっぱい会長職を
務めさせていただく覚悟ですので、温かいご支援、ご協
力のほどよろしくお願い申し上げます。

中　岡　富　茂

就　任　挨　拶



（LC、佐伯裕子）（LC、小笠原英志）

松山市千舟町7丁目12番地12 TEL 089-945-1231
FAX 089-941-5857
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ライオンテーマー就任挨拶

会員会則委員長就任挨拶

テールツイスター就任挨拶

財務委員長就任挨拶

新　宮　幸　孝

小　倉　圭　二

戸　梶　直　美

武　智　正　晴

今年度ライオンテーマーを拝命しました新宮でござい
ます。

テーマーと聞いてローアだけを思い浮かべておりまし
たが、クラブの財産や備品を管理・保管したり、例会の
席次を決めたり、理事会・例会の議事録を作成したりと
何かと職務が多いことに少し戸惑っています。

が、なにより、会員皆さん同志がより多く接触する機
会を考えて調和・友好・活気あるクラブにしたいと思っ
ておりますのでご協力の程よろしくお願いいたします。

本年度会員委員長を務めることになりました小倉です。
松山中央ライオンズクラブの伝統を継承しつつ、本年

度、近藤会長をはじめ執行部の方針の意に沿うようこの
一年務めて参りますのでどうぞよろしくお願いいたしま
す。

昨年は新型コロナウィルスの影響でやむなく退会され
た会員さんもおられ、会員数を増やすことが出来ません
でした。本年度、会員増強と会員維持についてより一層

情報交換を行い一人でも増やす事を目標にして参りま

すのでご協力の程よろしくお願いいたします。

今年度テールツイスターを仰せつかりました戸梶直美
です。

テールツイスターの話をいただいたときは誠実な近藤
会長の元、楽しく笑顔の例会を盛り上げ皆様により多く
のドネーションを提供していただけるようにしていこう
と決意しお引き受けいたしました。

しかし、コロナ禍の中、毎日を高齢者と共に過ごす
仕事をしている関係上、初回例会から参加を自粛しなけ
ればならない状況で迎えることとなり大変申し訳ない気

持でいっぱいです。私の欠席期間中は、前期テールツイ
スターの高橋孝子さん、次期テールツイスターの和泉光
浩さん、次次期テールツイスターの池田博英さんに快く
引き受けて頂き、また多くの方々にも助けて頂きながら
務めさせていただくこととなりました。この状況でどん
なことができるかわかりませんが、いなくてもナオミマ
ジックをいっぱい仕掛けて精いっぱい頑張っていきたい
と思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度、財務委員長を仰せつかりました(株)ベルモニー
武智正晴です。

入会して丸 6 年が経ちましたが、委員会経験は、保健
委員会・ＰＲ・ＩＴ委員会（当時名称）のみで、他の事
業委員会は未経験の状態で今回財務委員長をお引き受け
致しました。結果、お恥ずかしながら事業の中身を殆ど
知らないままにスタート致しましたが、池田前会計・加
藤現会計のもと、一つ一つ勉強させて頂きました。池田
塾 1 期生（⁉）として恥ずかしくない様、今期取組んで

参ります。よろしくお願い致します。



（LC、高山正志）（LC、仙波重樹）

〒790-0056　松山市土居田町342-1
TEL 089-911-6121　FAX 089-911-6221
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加　藤　定　伸前　計画・出席委員長お別れ例会

まごころ募金

6 月2３日㈫　12：15より国際ホテル松山にてお別れ例会を行いました。
新型コロナウイルス感染予防対策をしての例会です。 2 月第 2 例会より 4 ヶ月ぶりの開催でした。
会場入口では検温をし、アルコール消毒、マスク完全着用、会場も三密防止対策の広さ席次と異例ずくめの例会で

した。
例年のように夜開催で、楽しく、そしてしみじみとお別れする例会とは成りませんでしたが、なんとか区切りをつ

ける為にも開催を出来た事は本当に良かったと思います。
企画、準備、進行etcと、本当に全てが異例ずくめでしたが、皆様のご協力により開催できた事、そして沢山の参

加をいただいた事に合わせて御礼申し上げます。
『沖縄』をテーマに例会運営をした一年でしたが、私も何度も訪れ大好きな沖縄に携われた事を幸せに感じており

ます。
最後に成りますが、一年間ありがとうございました！



（LC、丹下靖憲）（LC、河本圭仁）
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7 月の誕生人から一言…
島田　省吾 1929（昭和 4年）7月 2日生

7 月 2 日に９1歳の誕生日を迎えることができま
した。

お陰様で体調も良く、（下半身の一部を除いて
…）週 4 日（ ３ 日は休肝日）の晩酌が美味しく、
楽しみにしています。

私の健康の一因は、極力歩くことだと思ってい
ます。足の筋肉の強化を図る器具を使って毎日鍛
錬しているお陰で、楽に歩くことが出来、健康に
つながっていると思います。
〝歩け…歩け…歩け…歩け…″（古い歌の一節）

丹下　靖憲 1943（昭和18年）7月20日生

77回目の誕生日を迎えます。
77歳（喜寿）は人生の節目でもあります。
気力・体力の低下は人間の寿命と深く関係して

いると日々実感の毎日です。
あと何年在籍できるか分かりませんがライオン

ズクラブを楽しみたいと思います。
今後ともお付き合い宜しくお願い致します。

喜井　茂雅 1965（昭和40年）7月 6日生

生後55年を過ぎました。今、無事に存在してい
ることに感謝し、これからも健康に過ごせること
を祈って55歳の誕生日の記録とさせていただきた
いと思います。松山中央ライオンズの皆様へ、今
後ともよろしくお願いいたします。

伊藤　幸満 1967（昭和42年）7月26日生

今年で5３歳になります。
ライオンズの方々は皆さん若々しく、僕一人が

老けているように見えます。更に一年間、元気に
頑張ります。

片山　　一 1956（昭和31年）7月25日生

松山中央ライオンズクラブに入会して、 5 年目
となります。

転勤族の私ですが、その間に還暦を迎え、ＣＮ
55周年も経験でき、娘は結婚しました。できれば、
初孫も松山在任中にと望んでいますが、こればか
りは何とも・・・各活動に精一杯参加していきま
すので、皆様、よろしくお願いいたします。

新崎　　勉 1947（昭和22年）7月 4日生

7３歳になりました。子供のころに「トム・ソー
ヤの冒険」や「ハックルベリー・フィンの冒険」
を読み、胸をときめかせました。しかし、今となっ
ては、その頃の新鮮な心や頭の柔軟性が懐かしく
思われます。然し、「人生は70歳からが一番楽しい」
とも言われます。人生とは「新発見の旅である」
と心得て「人生の全てを楽しむ」の心掛けで「新
しい冒頭の旅」に出掛けたいものです。今後とも
よろしくお願いします。

濱田　聖子 1974（昭和49年）7月 3日生

毎年、誕生日には家族やスタッフをはじめ、た
くさんの方に“おめでとう！”といっていただき、
とても感謝しています。

このコメントを書くにあたり、今年は誕生日
に色々振り返ってみましたが、とにかくここまで
突っ走ってきたなぁ、と改めて思います。

これからも皆さんに支えていただきながら、ど
んどん突っ走っていきます！

今後とも、よろしくお願いいたします。

盛重　泰輔 1969（昭和44年）7月 4日生

51回目の誕生日を迎えました。
コロナとの闘いは長期戦になりそうな様相で

すが来年の今頃はオリンピックの開幕前で盛り上
がっていることを願います。

今日があるのも生まれた時からこれまでに繋が
りのあった多くの方々のおかげです。

あらためて感謝の気持がこみ上げてきます。
これからも悔いのないよう笑いの絶えない、そ

んな人生にできるよう一層の精進をして参ります。
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理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ戸梶、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、
　　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、Ｌ藤田
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上、Ｌ小森谷、Ｌ髙橋（正）、Ｌ土井

〈 会 次 第 〉
1 .　開会宣言　　≫近藤会長
2 .　出欠調査　　≫中岡幹事より役員22名中21名の出席を確認
３ .　会長あいさつ　　≫近藤会長
4 .　理事会の任務について【Ｐ ３ －Ｐ 6 】　　≫中岡幹事より報告
5 ． 年度方針（スローガン）について【Ｐ 7 －Ｐ ９ 】　　≫近藤会長より会長スローガン・クラブ運営方針
6 .　審議事項
　⑴　委員会構成について【Ｐ10－Ｐ11】　　≫中岡幹事より報告 …………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑵　財務委員会に対する指示について　　≫加藤会計より報告……………………………………＜審議＞→＜承認＞
　　①　会費納入時期及び金額について
　　　　　　前　期：78,000円
　　　　　　後　期：77,000円
　　②　取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　⑶　年会費の配分について　　≫加藤会計より報告…………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　　　　　　運営費：73,000円
　　　　　　会食費：82,000円
　⑷　予算概要について【別紙】　　≫加藤会計より報告 ……………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　　　＊準備理事会報告からの変更点を説明
　　　＊土井社会福祉委員長より新型コロナ対策費の事業としての取り組み経過の補足説明
　　　　→委員会で話し合いどういった形で行うか検討。
　⑸　例会の日時、場所決定について【Ｐ12】　　≫中岡幹事より報告 ……………………………＜審議＞→＜承認＞
　　①　日時について
　　　　1　 ９ 月22日㈫を ９ 月23日㈬に変更する。
　　　　2　 2 月23日㈫を 2 月24日㈬に変更する。
　　②　場所について
　　　　例外及び特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について
　　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～ 21：00）とする。
　　　　【納 涼 例 会】 8 月25日㈫　　【家 族 例 会】 ９ 月23日㈬
　　　　【創 立 例 会】11月24日㈫　　【新 年 例 会】 1 月12日㈫
　　　　【お別れ例会】 6 月22日㈫
　⑹　理事会の日時、場所決定について【Ｐ13】　　≫中岡幹事より報告 …………………………＜審議＞→＜承認＞
　　①　日時について
　　　　1　 ９ 月 7 日㈪を ９ 月 1 日㈫に変更する。
　　　　2　12月 7 日㈪を12月 1 日㈫に変更する。
　　　　3　 1 月 4 日㈪を 1 月 5 日㈫に変更する。
　　　　4　 5 月 ３ 日㈪を 5 月 6 日㈭に変更する。
　　　　5　 6 月 7 日㈪を 6 月 1 日㈫に変更する。

　　②　場所について
　　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　⑺　理事会後の懇親会について　　≫中岡幹事より報告……………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　　　 ３ ヵ月に一度程度会食を行うこととする。　　会費：5,500円
　⑻　名刺作成について【Ｐ14－Ｐ16】　　≫中岡幹事より報告⑻～⒀は一括審議 ……………………………＜承認＞
　　　（各200枚）・・・会長
　　　（各100枚）・・・前会長／第 1 副会長／第 2 副会長／第 ３ 副会長／幹事／会計／会員委員長／
　　　（各　50枚）・・・計画･出席委員長／ＭＣ・ＩＴ委員長／社会福祉委員長／保健委員長／教育・国際委員長／
　　　　　　　　　　　市民・公衆委員長／青少年育成委員長
　　　■名刺台紙13箱（ 1 箱100枚）×＠1,200円＝15,600＋消費税1,560円＝17,160円
　　　■名刺印刷合計1,150枚＝22,500円＋消費税2,250円＝24,750円
　　　■前会長顔写真入り名刺100枚＝4,000円+消費税400円＝4,400円　　合計46,310円
　⑼　会員交流委員会について（年 2 回開催予定）
　⑽　愛媛アイバンク賛助会費　　 1 口10,000円【Ｐ17】
　⑾　松山市青少年育成市民会議会費について　　正会員会費：10,000円【Ｐ18】
　⑿　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（ 1 人500円目安）
　⒀　2020-2021年度336-Ａ地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　3,000円× 2 枚＋消費税600円＝6,600円
　⒁　2020-2021年度「ありがとうメッセージ」企画予算書（案）について【Ｐ19－Ｐ21】…………【教育・国際委員会】
　　　≫高橋教育・国際委員長より予算と進捗状況の報告（明日 7 日に番町小学校訪問）…………＜審議＞→＜承認＞
　⒂　第33回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ22－Ｐ23】 ………………………【教育・国際委員会】
　　　≫高橋教育・国際委員長より予算と進捗状況の報告（ 8 校中 7 校の承諾）……………………＜審議＞→＜承認＞
　⒃　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ24－Ｐ25】 ……………………………………………………【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より予算説明（今期は賞味期限の関係からカップ麺をレトルトカレーに変更）
　　　…………………………………………………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⒄　クラブホームページ更新について【Ｐ26】 ………………………………………………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　≫中岡幹事より報告⒄～⒇は一括審議…………………………………………………………………………＜承認＞
　⒅　ＬＣＩＦ50ドル献金について
　⒆　事務局員給与について【Ｐ27－Ｐ28】
　⒇　 1 Ｒ第１回ガバナー諮問委員会及び第１回ゾーンレベル会員委員会参加・登録料について
　　　■日　時　2020年 8 月 2 日㈰ゾーンレベル委員会受付（会員委員長）　14：30～16：00
　　　　　　　　　　　　　　　　諮　問　委　員　会・・・・・・・・　16：00～18：00
　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ 合 同 懇 親 会・・・・・・・・　18：00～19：30
　　　■場　所　いよてつ会館　
　　　■登録料　会長／幹事／会計・・・・・・・・・・・・・・（6,000円× ３ 名＝18,000円）
　　　　　　　　会員委員長・・・・・・・・・・・・・・・・・（7,000円× 1 名）　　合計25,000円
　�　その他
7 ．報告事項
　　1　ライオンズ手帳表紙変更について　　≫中岡幹事より黒革の手帳に
　　2　インターネット例会について（年 ３ 回まで）　　≫中岡幹事より例年通り
　　3　委員会開催について（昼年 4 回まで）
　　≫近藤会長より審議事項が多い場合等委員長判断で年 4 回まで昼間の委員会開催を提案。
8 .　閉会
　　≫近藤会長より　再度松山で新型コロナウィルス患者が発生した場合、夜の会合は控えるべきか再考する。

■第 1 回理事会 ● 2020年 7 月 6 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

　　≫司会進行：早川幹事
1 ．開会ゴング　　≫山本（宗）会長
2 ．国旗に敬礼
３ ．国歌並びにライオンヒム斉唱
4 ．会長あいさつ　　≫山本（宗）会長より挨拶
5 ．新会員入会式　　中田　天平様　仲宗根南子様　【Ｐ ３ 】　　
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介　　≫原瀬会員・会則委員長より紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓　　≫Ｌ服部勲、Ｌ戸梶直美
　⑹　新会員あいさつ　　≫中田天平様、仲宗根南子様より挨拶
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
6 ．2019-2020年度　年次報告並びに地区ガバナーズアワード贈呈【Ｐ 4 －Ｐ 7 】
　　≫山本（宗）会長より各賞受賞者に贈呈
7 ．336-Ａ地区キャビネット会計　退任あいさつ　　Ｌ兵頭　好喜　　≫挨拶
8 ．クラブ会長賞　　　　　　　　　　　
　　地区キャビネット会計　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ兵頭好喜
　　地区年次大会委員長　　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ大川耕三
　　 1 Ｒ－ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員　Ｌ小倉圭二
　　地区年次大会副委員長　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ山本宗宏
　　ＣＮ55周年大会委員長　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ丹下靖憲
　　≫代表して大川地区年次大会委員長より挨拶
９ ．会長アワードの贈呈
　　☆ 1 年間例会純出席100％賞　　54名
　　Ｌ伊賀上、Ｌ池田、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ伊藤（渉）、Ｌ稲森、Ｌ井上、Ｌ大川、Ｌ大西（千）、Ｌ大西（知）、Ｌ大西（安）、
　　Ｌ大政、Ｌ小倉、Ｌ片山、Ｌ加藤、Ｌ河本、Ｌ喜井、Ｌ木下、Ｌ栗山、Ｌ合田、Ｌ小森谷、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ佐々木、
　　Ｌ島田、Ｌ新宮、Ｌ高橋（孝）、Ｌ髙橋（正）、Ｌ武智（慧）、Ｌ田村、Ｌ丹下、Ｌ戸梶、Ｌ中岡、Ｌ長野、Ｌ永野、Ｌ新崎、
　　Ｌ服部、Ｌ早川、Ｌ原瀬、Ｌ兵頭、Ｌ平尾、Ｌ藤岡、Ｌ藤田、Ｌ堀田、Ｌ松浦、Ｌ松岡、Ｌ光田、Ｌ宮川、
　　Ｌ村井、Ｌ森（和）、Ｌ盛重、Ｌ山田、Ｌ山本（幸）、Ｌ山本（宗）、Ｌ吉田　　（アイウエオ順）　　
　　≫代表してＬ合田礼より挨拶
10．役員交代引継行事　　≫司会進行：宮川前幹事
　①　現役員に対し謝辞　　第一副会長　Ｌ近藤　猛
　②　五役バッジ引継、記念品贈呈　　新旧役員
　　　≫新五役より現五役へ花束贈呈
　　　≫現五役より一人ずつ挨拶
　③　役員記念品贈呈　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　退任理事：Ｌ丹下、Ｌ河本、Ｌ森（浩）、Ｌ新宮、Ｌ平尾、Ｌ藤本、Ｌ伊賀上
　　　≫代表してＬ河本圭仁より挨拶
　④　委員長記念品贈呈　　退任委員長
　　　≫代表して原瀬会員・会則委員長より挨拶
　　≫司会進行：早川幹事
11．ＣＮ55周年あいさつ　　ＣＮ55周年大会委員長　Ｌ丹下靖憲　　≫挨拶
12．スライドショー
13．幹事報告　　≫無し
14．委員会報告　　≫無し
15．ファイン・ドネーションの報告　　≫池田会計
16．出席率の報告　　≫加藤計画・出席委員長
17．閉会ゴング　　≫山本（宗）会長
18．ゴング、クラブ旗引継　　≫新旧会長・幹事
19．̒ また会う日までʼ合唱　　
20．ローア　　≫大西（安）テーマー

1 ．開会ゴング　　≫近藤会長
2 ．国旗に敬礼
３ ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4 ．会長就任あいさつ
　　　≫近藤会長より挨拶　 8 月第 2 例会まではマリベールスパイアで行う。マスク、フェイスシールドの着用を
5 ．五役及び委員長紹介並びに新委員長代表あいさつ　　≫代表して小倉会員会則委員長より挨拶　　　
6 ．2020-2021年度方針（スローガン）について【Ｐ ３ －Ｐ 5 】
　　　≫近藤会長よりスローガン・運営方針の説明　　
7 ．審議事項
　⑴　 6 月第二例会（お別れ例会）決算書（案）について【Ｐ 6 】 ……………………………………【前計画・出席委員会】
　　　≫加藤前計画・出席委員長より報告………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑵　前年度決算および監査報告【Ｐ 7 －Ｐ11】 …………………………………………………………【前会計・ 監 査】
　　　≫池田前会計より説明、永野前会計監査より監査報告…………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⑶　委員会構成について【Ｐ12－Ｐ13】
　　　≫中岡幹事より報告。⑶～⑹については 7 月第 2 例会において審議とする。

　⑷　財務委員会に対する指示について　　≫加藤会計より報告
　　①　会費納入時期及び金額について
　　　　　　前　期：78,000円
　　　　　　後　期：77,000円
　　②　取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　⑸　年会費の配分について　　≫加藤会計より報告
　　　　　　運営費：73,000円
　　　　　　会食費：82,000円
　⑹　予算概要について【別紙】　　≫加藤会計より報告・説明
　　　　　　　　　　　　　　　　　　近藤会長より①新型コロナ対策事業②人件費について補足説明
　⑺　例会の日時、場所決定について【Ｐ14】　　≫中岡幹事より報告
　　①　日時について
　　　　1　 ９ 月22日㈫を ９ 月23日㈬に変更する。
　　　　2　 2 月23日㈫を 2 月24日㈬に変更する。
　　②　場所について
　　　　例外及び特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について
　　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～ 21：00）とする。
　　　　【納 涼 例 会】 8 月25日㈫　　【家 族 例 会】 ９ 月23日㈬
　　　　【創 立 例 会】11月24日㈫　　【新 年 例 会】 1 月12日㈫
　　　　【お別れ例会】 6 月22日㈫
　⑻　理事会の日時、場所決定について【Ｐ15】　　≫中岡幹事より報告
　　①　日時について
　　　　　1　 ９ 月 7 日㈪を ９ 月 1 日㈫に変更する。
　　　　　2　12月 7 日㈪を12月 1 日㈫に変更する。
　　　　　3　 1 月 4 日㈪を 1 月 5 日㈫に変更する。
　　　　　4　 5 月 ３ 日㈪を 5 月 6 日㈭に変更する。
　　　　　5　 6 月 7 日㈪を 6 月 1 日㈫に変更する。
　　　　②　場所について
　　　　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　⑼　理事会後の懇親会について　　≫中岡幹事より報告
　　　 ３ ヵ月に一度程度会食を行うこととする。　　会費：5,500円
　⑽　名刺作成について　　≫中岡幹事より報告⑽～⒂は一括審議………………………………………………＜承認＞
　　　（各200枚）・・・会長
　　　（各100枚）・・・前会長／第 1 副会長／第 2 副会長／第 ３ 副会長／幹事／会計／会員委員長／
　　　（各　50枚）・・・計画･出席委員長／ＭＣ・ＩＴ委員長／社会福祉委員長／保健委員長／教育・国際委員長／
　　　　　　　　　　　市民・公衆委員長／青少年育成委員長
　　　■名刺台紙13箱（ 1 箱100枚）×＠1,200円＝15,600＋消費税1,560円＝17,160円
　　　■名刺印刷合計1,150枚＝22,500円＋消費税2,250円＝24,750円
　　　■前会長顔写真入り名刺100枚＝4,000円+消費税400円＝4,400円　　合計46,310円
　⑾　会員交流委員会について（年 2 回開催予定）　　≫中岡幹事より報告
　⑿　愛媛アイバンク賛助会費　　 1 口10,000円【Ｐ16】　　≫中岡幹事より報告
　⒀　松山市青少年育成市民会議会費について　　正会員会費：10,000円【Ｐ17】　　≫中岡幹事より報告
　⒁　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について　　≫中岡幹事より報告
　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（ 1 人500円目安）
　⒂　2020-2021年度336-Ａ地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について　　≫中岡幹事より報告
     　 3,000円× 2 枚＋消費税600円＝6,600円
　⒃　2020-2021年度「ありがとうメッセージ」企画予算書（案）について【Ｐ18】…………………【教育・国際委員会】
　　　≫高橋教育・国際委員長より報告＜審議＞→＜承認＞　
　⒄　第33回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ19】 ………………………………【教育・国際委員会】
　　　≫高橋教育・国際委員長より報告…………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⒅　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ20】 ……………………………………………………………【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より報告………………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⒆　クラブホームページ更新について【Ｐ21】 ………………………………………………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　⒇　ＬＣＩＦ50ドル献金について　　≫中岡幹事より報告…………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　�　事務局員給与について【Ｐ22－Ｐ23】　　≫近藤会長より再度報告 …………………………＜審議＞→＜承認＞
　�　 1 Ｒ第 1 回ガバナー諮問委員会及び第 1 回ゾーンレベル会員委員会参加・登録料について
　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………………………………＜審議＞→＜承認＞
　　　■日　時　2020年 8 月 2 日㈰ゾーンレベル委員会受付（会員委員長）　14：30～16：00
　　　　　　　　　　　　　　　　諮　問　委　員　会・・・・・・・・　16：00～18：00
　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ 合 同 懇 親 会・・・・・・・・　18：00～19：30
　　　■場　所　いよてつ会館　
　　　■登録料　会長／幹事／会計・・・・・・・・・・・・・・（6,000円× ３ 名＝18,000円）
　　　　　　　　会員委員長・・・・・・・・・・・・・・・・・（7,000円× 1 名）　　合計25,000円
　�　その他
8 ．食事
９ .　幹事報告　　≫中岡幹事より報告
　1　ライオンズ手帳表紙変更について
　2　インターネット例会について（年 ３ 回まで）
　3　委員会開催について（昼年 4 回まで）
10．委員会報告
11．テールツイスターの活躍　　≫高橋（孝）前テールツイスター
12．出席率の報告　　≫伊賀上計画・出席委員長
13．閉会ゴング≫近藤会長
14．̒ また会う日までʼ合唱
15．ローア　　≫新宮Ｌテーマー

■第1334回例会

■第1335回例会

● 2020年 6 月23日㈫　12：15～13：15
● 於：国際ホテル松山

● 2020年 7 月14日㈫　12：15～13：15
● 於：マリベールスパイア
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☆
☆
☆
☆

☆
☆
☆

☆

☆
☆
☆
☆
☆
☆
☆

☆
☆
☆

☆

☆

☆
☆
☆

☆

☆

☆

☆

☆出席率　87％　☆ファイン　800円　☆ドネーション　198,000円

◆ 令和 2 年 6 月第 2 例会
Ｌ山本　宗宏　皆様、 1 年間ありがとうございました。
Ｌ近藤　　猛　山本会長始め役員の皆様ご苦労様でした。
Ｌ境　　俊之　皆さま 1 年間ありがとうございました。
Ｌ早川　義仲　一年間ありがとうございました。
Ｌ原瀬　忠広　中田さん仲宗根さん御入会おめでとうございます。
Ｌ小倉　圭二　山本内閣一年間お疲れ様でした。
Ｌ戸梶　直美　コロナの渦の中、ミメ細やかな心配り、久し振りの例会、心トキ

メカせて参加させて頂きました。仲宗根さん入会おめでとうござ
います。

Ｌ太　　亨哲　中田天平をよろしくお願いします。
Ｌ兵頭　好喜　山本丸 1 年間ありがとうございました。
Ｌ丹下　靖憲　 1 年間ありがとうございました。ＣＮ55残念協力ありがとう
Ｌ森　　和幸　山本会長はじめ役員、皆様 1 年間ありがとうございました。
Ｌ永野　通夫　生き残りました。
Ｌ河本　圭仁　役員の皆様一年間ありがとうございました。
Ｌ大川　耕三　 1 年間お疲れ様でした。
Ｌ池田　博英　一年間ありがとうございました。
Ｌ吉田　文彦　 6 月ゴルフ久し振りに優勝しました。
Ｌ島田　省吾　コロナの影響で例会に空白がありましたが、 1 年間お世話になり

ました。
Ｌ廣江　和男　一年間お世話になりました。疫病退散！
Ｌ山本　幸治　山本会長早川さん、一年おつかれ様でした。
Ｌ武智　正晴　英山丸お疲れ様でした。
Ｌ竹田　祥一　同級生がなくなるのが多くてさみしい思いがする
Ｌ大西千恵春　山本丸、 1 年間ありがとうございました。お疲れ様でした。
Ｌ高橋　孝子　 1 年間ありがとうございました。
Ｌ中岡　富茂　山本宗宏会長、現 5 役のみなさんおつかれ様でした。
Ｌ加藤　定伸　一年間ありがとうございました。
Ｌ山﨑　忠志　役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
Ｌ伊賀上竜也　最終例会、山本会長お疲れ様でした。
Ｌ中野　泰誠　 1 年間ありがとうございました。
Ｌ大西　安子　 1 年間お世話になりました。
Ｌ米田衣美子　みなさんの元気いっぱいのお顔がみえて良かったです。
Ｌ木下　勝敏　 1 年間ありがとうございました。
Ｌ高山　正志　お別れ例会に！コロナとべ
Ｌ久保美代子　大変な年によく頑張りました。ありがとうございました。
Ｌ新宮　幸孝　一年間お疲れ様でした。
Ｌ和泉　光浩　 1 年間お疲れ様でした。
Ｌ村井　　剛　井上委員長、会長、皆様 1 年間ありがとうございました。

Ｌ松木　久和　山本会長様はじめとする役員の皆様一年間お疲れ様でした。
Ｌ佃　　浩三　会長役員の皆様一年間お疲れ様でした。
Ｌ篠原　紀子　皆様　お久しぶりです
Ｌ井上　　光　 1 年間ありがとうございました。お疲れ
Ｌ山本　　純　会長他役員の皆様ご苦労さまでした。
Ｌ日野　嘉人　 2 月より病気治療のため入院、通院してましたが 6 月中旬をもっ

て無事完治致しました。御心配お掛けしました。
Ｌ髙橋　正人　役員の方々、 1 年間、本当にお疲れ様でした。
Ｌ森田のり子　おつかれ様でした！
Ｌ岩本　　透　山本会長一年間お世話になりました。
Ｌ藤岡　久実　久しぶりにみなさんにお会いできました。
Ｌ宮内　美加　ほとんど参加できずに終わってしまったので 7 月からは楽しみに

してます。
Ｌ藤田　裕司　社会福祉委員会の皆様 1 年間ありがとうございました。
Ｌ岸本　祐樹　コロナに負けず頑張りましょう！
Ｌ上沖　尚史　山本会長お疲れ様でした。
Ｌ山下　哲治　首がかなり良くなった。
Ｌ宮川　晶子　宗さん、早川さん、池ちゃん、孝ちゃん、安ちゃん 1 年間お疲れ

様でした。
Ｌ服部　　勲　中田天平さん、仲宗根南子さん入会おめでとうございます。山本

会長外執行部の皆様一年間お疲れ様でした。
Ｌ藤本　雅弘　64才になりました。（ 5 月で！）これからも健康に気を付けて・・・
Ｌ大西　知人　一年間ありがとうございました。
Ｌ佐伯　裕子　久しぶりの例会、新鮮な気持ちになりました。
Ｌ栗山　純造　一年間お世話になりました。
Ｌ韓　　雪峰　久しぶりの例会、皆様へ健康を祈ります。
Ｌ美濃　欽也　ライフスタイルの変容になれるかな
Ｌ合田　　礼　中田天平様　仲宗根南子様ご入会おめでとうございます。
Ｌ盛重　泰輔　中田さん仲宗根さんご入会おめでとうございます。
Ｌ光田　恵之　皆様国際ホテル松山長い間ご愛顧いただきましてありがとうござ

います。
Ｌ伊藤　　渉　 1 年間ありがとうございました。
Ｌ中村　俊一　中田さん入会おめでとう。
Ｌ松岡　俊幸　久し振りの例会です！早くワクチンができてコロナがおさまりま

すように。
Ｌ西山　明応　仏教会にもコロナの影響は少なからずあります。頑張ります。
Ｌ中田　天平　この度入会させて頂きました宜しくお願い致します。
Ｌ仲宗根南子　新会員の仲宗根南子と申します。どうぞよろしくお願いします。

☆出席率　87％　☆ファイン　1,300円　☆ドネーション　356,000円

◆ 令和 2 年 7 月第 1 例会
Ｌ近藤　　猛　 1 年間宜しくお願い致します。
Ｌ境　　俊之　近藤スタッフの船出を祝して
Ｌ山田　　哲　近藤会長よろしくお願いいたします。
Ｌ中岡　富茂　新年度、クラブ全員の幸せを祈ってがんばります。
Ｌ小倉　圭二　近藤丸の出港を祝って
Ｌ廣江　和男　近藤丸に船出を祝って！
Ｌ大川　耕三　近藤丸の船出を祝して
Ｌ宮川　晶子　近藤丸の無事の航海お祈りしています。
Ｌ山本　幸治　近藤会長及役員の皆様一年間宜しくお願い致します。
Ｌ兵頭　好喜　近藤丸役員の皆さん 1 年間よろしくお願いします。
Ｌ吉田　文彦　コロナに負けずガンバリマショウ‼
Ｌ森　　和幸　近藤はやぶさが無事に帰還しますように
Ｌ永野　通夫　新役員の皆様がんばって下さい。
Ｌ島田　省吾　近藤丸の出港を祝して
Ｌ原瀬　忠広　近藤丸の船出を祝して
Ｌ早川　義仲　今期役員の皆さん、がんばって下さい。
Ｌ丹下　靖憲　近藤丸出航おめでとう
Ｌ高橋　孝子　近藤丸の船出、おめでとうございます。
Ｌ武智　正晴　近藤丸スタートです。
Ｌ太　　亨哲　 1 年間よろしくお願い致します。
Ｌ栗山　純造　近藤会長、一年間頑張って下さい。
Ｌ加藤　定伸　一年間よろしくお願いします。
Ｌ大西千恵春　近藤丸おめでとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　一年間宜しくお願い致します。
Ｌ新宮　幸孝　一年間よろしくお願いします。
Ｌ藤本　雅弘　本年度もよろしくお願いします。
Ｌ松岡　俊幸　例会が無事に開催できてよかったです。
Ｌ中野　泰誠　フェイスシールド安全ありがとうございます。
Ｌ米田衣美子　Face Shieldはじめてつけました。何言ってるのか聞こえませんが

仕方ないですね‼
Ｌ田村　美恵　今年も 1 年色々がんばります。よろしくお願いいたします。
Ｌ加地　雅臣　皆様お久しぶりです。よろしくお願いします。
Ｌ久保美代子　近藤会長、いよいよスタートですね。一年間よろしくお願いしま

す。
Ｌ井上　　光　新役員様頑張って下さい。
Ｌ池田　博英　感染対策すばらしい！
Ｌ木下　勝敏　コロナ禍のこの騒動何を学べばいい？
Ｌ合田　　礼　今期も 1 年間よろしくお願いします。
Ｌ大西　安子　近藤内閣船出の時一年間宜しくお願い致します。
Ｌ藤岡　久実　本年度からまたよろしくお願いします
Ｌ山本　　純　近藤丸船出おめでとうございます。
Ｌ髙岡　重則　2020年第 1 回例会おめでとう
Ｌ村井　　剛　こらから 1 年間、よろしくお願いします

Ｌ松木　久和　会長様はじめとする役員の皆様　委員長の皆様 1 年宜しくお願い
します。

Ｌ小森谷ケララ　よろしくお願いいたします。
Ｌ樋口　忠勝　第 2 波が心配ですが・・・皆で頑張っていきたいです。
Ｌ美濃　欽也　コロナに負けず元気よく
Ｌ篠原　紀子　甚大な被害がこれ以上出ませんように。もう雨止んでほしいです。
Ｌ佃　　浩三　近藤会長役員の皆様　今期宜しくお願い致します。
Ｌ髙橋　正人　近藤丸の船出おめでとうございます。
Ｌ森田のり子　新スタートおめでとうございます。
Ｌ伊藤　憲司　今期もよろしくお願いします。
Ｌ堀田　　学　今年度もよろしくお願いいたします。
Ｌ上沖　尚史　近藤会長がんばって下さい。
Ｌ大政　大祐　今年度もよろしくお願いします
Ｌ宮内　美加　災害が多くて大変な日々が続いております。皆様十分気を付けて

下さいね。
Ｌ橋本　和範　近藤会長　 1 年頑張って下さい。
Ｌ韓　　雪峰　近藤会長おめでとうございます。
Ｌ河本　圭仁　今年度よろしくお願いします。
Ｌ井澤　剛一　例会再開‼感謝
Ｌ岸本　祐樹　雨に負けず頑張りましょう！
Ｌ土井　晴彦　新年度、初の委員長ですが、しっかり役割をつとめたいと思いま

す。
Ｌ本宮　　薫　新年度スタートおめでとうございます。
Ｌ服部　　勲　近藤会長＆執行部の皆さん今年度頑張って下さい。
Ｌ大西　知人　一年間宜しくお願いします。
Ｌ光田　恵之　新三役に皆様一年間よろしくお願いします。
Ｌ中田　天平　今年度より宜しくお願い致します。
Ｌ楠田　善久　本年度もよろしくお願いします。
Ｌ長野　　剛　一年間宜しくお願い致します。
Ｌ伊藤　　渉　今年度もよろしくお願いします。
Ｌ日野　嘉人　入院していたため、始めての例会参加となりました。緊張致しま

した。
Ｌ新崎　　勉　間もなく梅雨明けです。明るい真夏の太陽の季節がやって来ます。
Ｌ両田　　晃　今年度もよろしくお願い致します。
Ｌ盛重　泰輔　今年度も宜しくお願い致します。
Ｌ中村　俊一　本年度も宜しくお願い致します。
Ｌ宮道　　享　メンバーに久しぶりに会えてうれしいです。
Ｌ和泉　光浩　本年度も宜しく御願い致します。
Ｌ西山　明応　ずっと雨で、倒木、落石大変です。
Ｌ高山　正志　会員の無事に！
Ｌ山﨑　忠志　新五役及び委員長の皆様、一年間どうぞ宜しくお願いします。
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久しぶりに優勝出来て、大変嬉しく思って
います。最近体調が悪く、今年 ３度目のプレー
で恐る恐る参加しましたがドライバー、パッ
ト共調子よく本人もびっくりしています。
念願の山本会長寄贈のシーサーをいただき
感激でした。
今年は是非、 ５年振りのエージシュートを
目指したいと思っています。

ゴルフコンペ成績
6 /17㈬ 道後ゴルフ倶楽部
優勝者からひとこと　吉田  文彦

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

吉田文彦
武智正晴
大西安子
喜井茂雅
井上　光

41
41
50
44
41

41
4２
54
45
41

 8２
 8３
104
 89
 8２

 19.0 
 17.0  
 ３7.0  
 ２２.0  
14.0

6３.0
66.0
67.0
67.0
68.0

表紙の解説 ■坊っちゃん像
皆様ご承知の通り、ＣＮ55周年のメイン事業で「坊っちゃ
ん」の主人公とヒロインのマドンナの銅像を松山市に寄贈い
たしました。（令和2年4月8日に松山市庁舎にて贈呈式）
これを記念いたしまして、本年度の会報誌の表紙は、「坊っ
ちゃん」及び「夏目漱石」にまつわる風景を簡単なエピソー
ドも添えてご紹介して参ります。
今回寄贈した「坊っちゃん＆マドンナ」の銅像は、松山市
出身の墨絵アーティスト「茂本ヒデキチ」氏の絵をモチーフ
とし彫刻家の「田畑功」氏に制作を依頼いたしました。
観光自粛からの再興に向けて新たな観光スポットとしての
役割が期待されています。

僕が好きなものというテーマを頂いて、最初に思い浮かぶのはやはり家
族の顔です。
僕は26歳で結婚をしたのですが、なかなか子供に恵まれず、色々な人に
も心配されました。
お前は一人っ子なのだから、跡取りをはやく‼など、中々のプレッシャー
を頂きながら今でいう妊活をしていました。
そうした中で34歳の時に待望の子供が産まれ一安心かと思いきや、子供
が成長する度に増える心配事などなど、毎日慌ただしく過ごしております。
ただそれも、今の僕にとって幸せの糧であり、自分の両親もこんな気持
ちだったのかなぁと親になって初めて知る感情も得た気がします。
これからも、色々と子育てに悩む事もあるでしょうが、それすらも楽し
みたいと思います。もちろん、ライオンズ活動も楽しみながら頑張ります！

私のすきなもの


